

第22回 あがたの森夏まつり

8月4日(日) 第22回第三地区あがたの森夏まつりが行われました。波田少年少女合唱団の爽やかな歌声で会場の雰囲気が一気に高まり、その後、地区の子どもたちによる青山様、ぼんぼんの行進で夏まつりがスタートしました。町会ごとに出店しているテントも行列ができる盛り上がりで、大勢の方にご来場いただいた楽しい夏まつりとなりました。



ぼんぼん



青山様



波田少年少女合唱団



あがたの森

第三地区

令和6年9月1日現在	
総世帯数	2,060世帯
総人口	4,148人
男	1,972人
女	2,176人

横断歩道の手前で、すっと止まった車に、どうぞお先にと後から来る仲間を待っていた旅行中らしい女性が、手で合図をしていました。確かに県外で止まってくれる車はとも珍らしいそうなので、少し驚いて戸惑ったのでしょうか。

我が家のトイレの便器の蓋は、赤外線で感知し開閉します。この夏は異常な暑さのため身体の温度との差が感知できないのか直ぐに作動せず、もどかしい思いをしました。

早朝ウォーキング中にラジオを聞いています。最近のラジオネームで思わず吹き出したのは「バカでありんす」。

テレビドラマを視ていて違和感を感じるの、当地に多い「上條・百瀬・武井」の三つの苗字のイントネーションです。病院などで聞き慣れた地元の発音で呼ばれると、なぜかほっとします。

「さあて始めるか／さあて行くか／さあて寝るか」などの言い方が、この地方の方言だと最近知りました。

以上ちよっとしたことが気になってしまう私の日常の出来事です。

(武井 厚)



夏休み子ども企画「公民館で遊ぼう！」

7月31日(水) あがた児童センターの子どもたちが公民館に遊びに来てくれました。みんなでカレーを作ったり、ニュースポーツで遊んだり、民生児童委員さんに教わりながら絵手紙も上手に描けました。また、「ポジ◎ラボ」の丸山さんにご協力いただき、バランスボールを使ったレクリエーションで楽しみました。



第三地区公民館に フリースペースを開設しました!



「若者の居場所づくり」として地区公民館フリースペース開放事業が始まりました。第三地区公民館では2階の研修室をフリースペース(自習室)として開放しています。自習スペース28席。冷暖房あり。申込は不要です。お気軽にご利用ください!

- 対象：中学生～大学生
- 時間：平日 9時～20時
土日祝 9時～17時



詳細は松本市のホームページでご確認ください!

公民館職員が不在の時間帯については、見守りの人がいますので、安心してご利用ください。

◆◆◆ 各町会の活動紹介コーナー ◆◆◆

3町会親睦マレットゴルフ大会



中山霊園マレットゴルフ場で毎年開催している四ツ谷町、四ツ谷東、金山町3町会親睦マレットゴルフ大会は、9月1日(日)、台風10号の雨のため中止となりましたが、四ツ谷町公民館で残念会を兼ねて懇親会が行われました。当日は晴天でしたが、前日の雨により足元が悪く、「転んではがでもしたら大変だからね」と台風に恨み節をとえながらも、四ツ谷町の心のもったおもてなしに楽しいひと時を過ごしました。来年は四ツ谷東が当番町会ですので、皆様のご参加をお待ちしていますとの締めのお言葉をいただき、記念撮影をして閉会となりました。

と台風に恨み節をとえながらも、四ツ谷町の心のもったおもてなしに楽しいひと時を過ごしました。来年は四ツ谷東が当番町会ですので、皆様のご参加をお待ちしていますとの締めのお言葉をいただき、記念撮影をして閉会となりました。